

## Medieninformation

### Sparkassen-Großspende: Park an Beethovenhalle wird für 250.000 Euro modernisiert

- **Oberbürgermeisterin Dörner dankt Sparkasse und Stiftung für ihr Engagement**
- **Vorstandsvorsitzender Voigt: "Freuen uns mit den Bonnerinnen und Bonner auf Beethovenhalle in neuem Glanz"**

#### 18. Juni 2024

Die Sparkasse KölnBonn unterstützt in diesem Jahr gemeinsam mit der Deutschen Stiftung Denkmalschutz (DSD) die Wiederherstellung der denkmalgeschützten Außenanlagen an der Beethovenhalle mit 250.000 Euro. Einen entsprechenden Förderscheck übergaben am Dienstag, 18. Juni 2024, bei einem Termin vor Ort Friedrich Müller, Bereichsleiter der Sparkasse KölnBonn, und DSD-Vorstand Dr. Steffen Skudelny an Bonns Oberbürgermeisterin Katja Dörner. Insgesamt umfassen die Fördermittel der Deutschen Stiftung Denkmalschutz dank der Sparkasse KölnBonn einen Betrag von 4.685.743 Euro. Die Sparkasse hatte 2017 bis 2019 für die Arbeiten an der Beethovenhalle insgesamt fünf Millionen Euro an die DSD gespendet.

#### Dank der Bonner Oberbürgermeisterin

„Ich danke der Deutschen Stiftung Denkmalschutz und der Sparkasse KölnBonn ausdrücklich für ihre Entscheidung zugunsten der Beethovenhalle. Ihre gemeinsame Unterstützung ist für alle, die zurzeit für das Projekt verantwortlich sind, sehr wichtig und bestärkt uns darin, dass sich der vielfältige und intensive Einsatz lohnt und wir mit unserer Entscheidung, das Gesamtprojekt auf neue Füße zu stellen, richtig lagen“, sagte die Oberbürgermeisterin.

Dr. Steffen Skudelny, Vorstand der Deutschen Stiftung Denkmalschutz, betonte: „Wir freuen uns und sind dankbar, dass uns die Zuwendung der Sparkasse KölnBonn ermöglicht hat, an so vielen verschiedenen Stellen des hochkarätigen Denkmals Beethovenhalle Hilfe zu leisten. So bleibt das Juwel der jungen Republik, das dieses Bauwerk ist, auch für künftige Generationen erlebbar.“

#### Beethovenhalle bald wieder in neuem Glanz

Ulrich Voigt, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse KölnBonn, freut sich über die in der Zwischenzeit erfolgten Baufortschritte bei der denkmalgerechten Renovierung der Beethovenhalle. „Mit den Bonnerinnen und Bonnern freuen wir uns sehr, die Beethovenhalle in absehbarer Zeit wieder in neuem Glanz 'sehen und hören' zu können. Bonn wird mit der Beethovenhalle eine besondere Spielstätte und einen wunderbaren Ort für Musik, Kultur, Beethoven und vieles mehr erhalten.“

Die Außenanlagen der Beethovenhalle stellen neben der Rheinuferpromenade, dem Hofgarten und der Poppelsdorfer Allee eine der größten öffentlichen Parkanlagen in der Bonner Innenstadt dar. Ihr historisch gewachsener Baumbestand ist ein wichtiger Bestandteil des innerstädtischen Grüns und Stadtklimas.